

香陽小だより

令和4年12月1日

12月号



早いもので、令和4年も後1ヶ月となりました。令和4年も終始コロナウィルス感染症対策に振り回される日々でしたが、その中でも以前の様子を取り戻す場面も出てきました。校内の感染者もゼロになることはありませんが、基本的な感染対策

を実施しながら、様々な教育活動に取り組んできました。運動会や校外学習、修学旅行、授業参観も無事、終えることができ大変うれしく思います。来年は今年よりも以前の生活を送ることができるよう願うばかりです。保護者の皆様には、様々な場面で学校教育にご協力いただき、ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いします。



授業参観が終了しました。



11月25日(金)授業参観が終わりました。

お忙しい中、来校し児童の様子を見ていただき、ありがとうございます。コロナ対策として、低・中・ 高学年で時間を分けたため、何回も来校していただくことになったご家庭もあるかとは思いますが、ご 協力していただき、ありがとうございました。

校外学習の様子

ブログに掲載した内容をI部抜粋して掲載します。 詳しくは、ブログをごらんください。

|年生

枚方パーク

路線バスに乗って行きました。ヤッテミ〜ナでは、たくさんの遊 具を体験し、ぐるり森の迷路で楽しみました。







2年生 みかん狩り

乗り物体験も兼ねていたので、自分で切符を買って電車に 乗りました。みかんもたくさんとることができました。







3年生 明治なるほどファクトリー大阪・京都青少年科学センター

明治なるほどファクトリー大阪では、チョコレートができるまでの過程を見学しました。 京都青少年科学センターでは、体験ブースで科学の不思議を学び楽しみました。







4年生 大阪市立科学館

天体や鉱物の紹介を見たり、科学の様々な現象を体験しました。プラネタリウムでは、星の誕生について教えていただきました。







5年生 関西サイクルスポーツセンター・明治なるほどファクトリー関西

関西サイクルスポーツセンターでは、変わった自転車に乗ったり、複数で乗る自転車 を体験したりと様々な自転車に乗りました。

明治なるほどファクトリー関西では、ヨーグルトができるまでの様子を見学しました。







6年生 広島·岡山方面

広島では、お好み焼きを食べ、平和公園で全校児童が折った千羽鶴をささげ、 平和な世の中になるよう祈りました。

倉敷ではきれいな街並みをおみやげを買いながら楽しみました。 備前焼体験では、I人ひとり、個性のある作品を作りました。













12月の行事予定

*新型コロナウィルス感染症予防の観点から急な変更がある場合があります。 *校庭開放はルールを守って使うようにしましょう。

月日	曜	12月行事予定	その他	校庭 開放
12月 1日	木	心の教室		
12月 2日	金	なわとび集会		
12月 3日	土		サタデーあい	
12月 4日	日			
12月 5日	月	個人懇談 図工展 諸費振替		
12月 6日	火	個人懇談2 図工展 2・3年読み聞かせ		0
12月 7日	水	個人懇談3 図工展		
12月 8日	木	個人懇談4 図工展 心の教室		
12月 9日	金			
12月10日	土	PTA 運営委員会	サタデーあい	
12月11日	日			
12月12日	月			
12月13日	火	児童集会 放課後自習教室		0
12月14日	水	クラブ(3年見学)		
12月15日	木	心の教室 クリスマス絵本並べ(~20日まで)		
12月16日	金			
12月17日	土		サタデーあい	
12月18日	日			
12月19日	月			
12月20日	火	1・6年読み聞かせ		0
12月21日	水	地区児童会·集団下校		
12月22日	木	4h授業(給食·大掃除後下校)		
12月23日	金	終業式(11:10頃下校)		
12月24日	土			
12月25日	日			
12月26日	月	冬季休業(~1月9日)		
12月27日	火			
12月28日	水			
12月29日	木	機械警備(~Ⅰ月3日)		

*3学期始業式 |月10日(火)